



ATRIBUTOS DE DIOS

OBJETIVO: Que el niño reconozca que Dios es Glorioso por medio de sus atributos

Tema de hoy: “DIOS ES BUENO”

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta, pidiéndole sabiduría al Señor y un corazón dispuesto para aprender y recibir su palabra.

2

Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s https://youtu.be/fzICAEUI_tl

3

Actividad de Introducción

Tomar una botella plástica vacía, sentarse los miembros de la familia en un círculo, luego girar la botella, a quien apunte la punta de la botella deberá decir porque le da gracias a Dios.

4

Enseñanza

Para el desarrollo del tema, mira con tu/s hijo/s el video del maestro/a <https://youtu.be/WVMP2Xca4zY>

Dios es bueno

Afirmar que Dios es bueno significa que solo Él es esencialmente bueno, es bien en sí mismo. A pesar de que como seres humanos podemos tener actos de bondad, eso no quiere decir que somos buenos intrínsecamente, sino que reflejamos la bondad del Dios bueno que nos creó a su imagen y semejanza. La bondad de Dios es su esencia misma, por lo tanto, es inmutable. Siempre ha sido bueno y nunca dejará de serlo

También significa que Dios es moralmente bueno, es decir generoso, dispuesto a hacer el bien a todos. Es decir que, a pesar de que tiene todo y no necesita nada, se deleita en desbordar generosamente, cada día, su bendición a toda su creación. La bondad es todo lo contrario a la dureza, a la violencia, a la crueldad, a la avaricia, a la severidad. Por tanto, que Dios sea bueno significa que Él es dulce, suave, hermoso, benevolente, generoso, lleno de gracia, amor y misericordia.

¿Cómo Dios exhibe su bondad hacia nosotros?

Dios exhibe su bondad a través de diversos actos generosos hacia la humanidad. Como por ejemplo a través de su creación, o su providencia hacia nosotros, como lo hemos visto en los atributos de Dios creador y Dios providente respectivamente. Pero una de las formas en la que podemos ver su bondad es a través de la redención.

El clímax de la revelación de la bondad de Dios es la cruz del calvario. Por eso dice la Biblia en **Tito 3:3-5 Porque nosotros también en otro tiempo éramos necios, desobedientes, extraviados, esclavos de deleites y placeres diversos, viviendo en malicia y envidia, aborrecibles y odiándonos unos a otros. Pero cuando se manifestó la bondad de Dios nuestro Salvador, y su amor hacia la humanidad, Él nos salvó**”

Todos estábamos muertos en delitos y pecados. No hay uno bueno sobre la faz de la tierra, pero cuando la bondad de Dios se manifestó en nuestro Dios y Salvador Jesucristo, Él nos salvó. El plan de redención se orquestó en la bondad de Dios, se ejecuta en la bondad de Dios, se preserva en la bondad de Dios y encuentra su fin, en el deleite de la bondad de Dios.

Nuestra respuesta ante la bondad de Dios:

1. Agradecimiento a Dios porque Él ha sido bueno con nosotros.
2. Bondad hacia el prójimo. **Mat 5:43-45 Habéis oído que se dijo: "AMARAS A TU PROJIMO y odiarás a tu enemigo." Pero yo os digo: amad a vuestros enemigos y orad por los que os persiguen, para que seáis hijos de vuestro Padre que está en los cielos; porque El hace salir su sol sobre malos y buenos, y llover sobre justos e injustos.**
3. Confianza en Dios. Dios es bueno, Él se deleita en ser generoso con nosotros, cada día. Por tanto, oremos y pongamos nuestras necesidades ante Dios.

5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

Pídele a tu hijo que conteste las siguientes preguntas:

1. ¿Qué atributo aprendimos este día?
2. ¿Qué significa que Dios es bueno?
3. ¿Cómo Dios nos muestra su bondad?

6 Aplicación

Colorear la hoja de trabajo y que el niño o la niña diga porque cosas le da gracias a nuestro Dios bueno.

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo su ayuda para ponerlo en práctica cada día.

DIOS ES BUENO

Salmos 139:1 Alabad al Señor, porque Él es bueno, porque para siempre es su misericordia

